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Gütersloh, 04.05.2023 
 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu TOP 7 im 

öffentlichen Teil oder zu TOP 11 im nichtöffentlichen Teil der 

Ratssitzung am 05.05.2023: Fragen der Ratsmitglieder  
 
 
Sehr geehrter Herr Morkes, 
 
da Sie als Bürgermeister bei der letzten Ratssitzung am 24.03.2023 nicht anwesend waren und 
unsere Fragen deshalb nicht vollständig beantwortet werden konnten, erwarten wir gemäß §18 
Abs. 2 der Geschäftsordnung des Rates, dass Sie als Bürgermeister die Anfrage in der 
Ratssitzung am 05.05.2023 beantworten. Sollten Sie die Fragen nicht mündlich beantworten, 
kann die Beantwortung der Fragen (vgl. Ratssitzung am 24.03.2023, TOP 23) auch gerne 
zeitnah in schriftlicher Form stattfinden. 
 
Außerdem richten wir unsere Fragen aus dem Ausschuss für Planung, Bauen und Immobilien 
vom 25.04.2023 zum Thema „Planungen für eine innerstädtische Fläche“ noch einmal direkt an 
an Sie als Bürgermeister, da eine Beantwortung im Ausschuss nur eingeschränkt möglich war.   
 
Zum Thema „Umsetzung des Beschlusses zum Postareal“ stellt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN unter TOP 7 bzw. TOP 11 die folgenden Fragen: 
 
1. Haben seit der Ratssitzung im Januar 2023 Gespräche mit den Beteiligten zum Thema 

„Postareal“ stattgefunden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis haben die Gespräche 
stattgefunden? Wer hat an den Gesprächen teilgenommen?  
 

2. Mit welchem Ziel hat der Bürgermeister das Projekt zur „Chefsache“ erklärt und welche 
Maßnahmen hat er bisher für die Umsetzung des Beschlusses zum Postareal unternommen?  
 

3. Liegt inzwischen für die Projektentwicklung des Postareals ein Zeitplan zur 
Gesamtumsetzung des Projektes vor? Wie sieht der Zeitplan aus? 
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4. Wann wird an der Planung für das Postareal konkret weitergearbeitet?  
Gibt es bereits Entwürfe?  
Wer ist für die Planung verantwortlich? 

 
5. Wie ist das Ergebnis der Prüfung, die conceptGT in eine Projektentwicklung des Areals 

einzubeziehen? 
 
6. Welche konkreten Schritte bezogen auf den Ankauf und bei der Planung sollen als nächstes 

erfolgen? 

 
7. Wie kann zukünftig ein Austausch zwischen dem Bürgermeister, der Verwaltung und der 

Politik zur Entwicklung auf dem Postareal sichergestellt werden? 
 
 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen, die gerne schriftlich erfolgen kann. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gitte Trostmann   Maik Steiner 
Fraktionssprecherin   Fraktionssprecher 




